



Castrop-Rauxel
Europastadt im Grünen

Pressedienst

9. Juli 2020

371/2020 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

372/2020 **Lions-Club spendet Schulranzen**



Castrop-Rauxel
Europastadt im Grünen

Stadt Castrop-Rauxel
Europaplatz 1, 44575 Castrop-Rauxel
E-Mail pressedienst@castrop-rauxel.de
Internet www.castrop-rauxel.de

Maresa Hilleringmann, Pressesprecherin
Tel. 0 23 05/106-22 19
Fax 0 23 05/106-22 22
Mail maresa.hilleringmann@castrop-rauxel.de



9. Juli 2020

371/2020

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche steht der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Straßen:

- Montag, 13. Juli: Frohlinder Straße, Bladenhorster Straße, Recklinghauser Straße, Victorstraße u.a.
- Dienstag, 14. Juli: Stettiner Straße, In der Wanne, Oststraße, Lange Straße u.a.
- Mittwoch, 15. Juli: Deininghauser Weg, Gerther Straße, Pallasstraße, Hagenstraße u.a.
- Donnerstag, 16. Juli: Dresdener Straße, Bochumer Straße, Dortmunder Straße, Ginsterweg u.a.
- Freitag, 17. Juli: Lange Straße, Grimbergstraße, Oststraße, Alleestraße u.a.
- Samstag, 18. Juli: Suderwicher Straße, Hebewerkstraße, Habinghorster Straße u.a.
- Sonntag, 19. Juli: Henrichenburger Straße, Mengeder Straße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen.





9. Juli 2020

372/2020

Lions-Club spendet Schulranzen

20 Erstklässler können sich zum Schulstart auf brandneue Schulranzen freuen. Möglich macht dies eine Spende des Lions-Clubs an Familien, die der Kauf eines neuen und ergonomisch sinnvollen Tornisters vor eine zu große finanzielle Herausforderung gestellt hätte. „Wir haben in der gegenseitigen Zusammenarbeit und mit weiteren Kooperationspartnern Familien aus dem ganzen Stadtgebiet ausgesucht, die eine solche Anschaffung nicht hätten stemmen können“, unterstreichen Carola Riechmann von der Arbeiterwohlfahrt und Monika Naroska vom Familien- und Bildungsbüro der Stadtverwaltung, die die Schultornister in dieser Woche entgegennahmen.

Bei der Auswahl der Schulranzen ist das Unternehmen Schreibwaren Lach, bei dem die Tornister lokal eingekauft wurden, auf Größe, Gewicht sowie persönliche Vorlieben der Kinder eingegangen. Neben einem Preisnachlass für die gute Sache legte der Schreibwarenladen noch Bastelkisten, Lesebücher für Schulanfänger, Lineale und Stifte dazu. Ein spontanes Engagement, das Dr. Christian Kühne, Initiator der Aktion „Castrop gegen Corona“, ganz typisch für Castrop-Rauxel findet: „Die Aktion der roten Masken ist zu einer erfolgreichen Spendenaktion geworden. Wir hätten nie gedacht, dass es zu so einem Selbstläufer werden würde. Das ist nur durch das Engagement der Castrop-Rauxeler Bürgerinnen und Bürger gelungen.





Pressedienst

Seite 2

Von der Bäckerei in Ickern bis zum Juwelier in der Altstadt haben ebenso Unternehmen die Idee aufgegriffen, und auch der Bürgermeister und die Stadtteilvereine sind dabei.“

Hubert Burmann, neu gewählter Präsident der Lions Castrop-Rauxel, ergänzt: „Umso schöner ist es, dass wir dadurch Kinder den Start in die Schule erleichtern, die es sonst vielleicht etwas schwieriger haben. Und wer erinnert sich nicht gern noch selbst voller Stolz an den ersten Schultornister oder die Schultüte. Das möchten wir vielen Kindern ermöglichen und nehmen dafür eine fünfstellige Summe in die Hand.“

Bereits im Juni konnte der Lions-Club aus den Spenden der Corona-Kampagne der Fridtjof-Nansen-Realschule 20 Tablets überreichen.

Die Lions engagieren sich ehrenamtlich für Menschen, die Hilfe brauchen, sei es in der direkten Nachbarschaft oder Mitmenschen in aller Welt. Neben sozialen Zielen fördern Lions auch kulturelle Projekte und setzen sich für Völkerverständigung, Toleranz, Humanität und Bildung ein. Mehr Informationen bietet die Homepage www.lions.de/web/lc-castrop-rauxel.

